

Ampliar permanencia de Fuerzas Armadas en las calles sólo aumentará violencia: Creel



La iniciativa provocó la "suspensión temporal" de la coalición Va por México, pues el PAN y el PRD consideran que con el proyecto legislativo priista se camina hacia la militarización del país.

Ciudad de México, 14 de septiembre (SinEmbargo).- Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseguró que iniciativa impulsada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) sobre la ampliación de la permanencia de la Guardia Nacional, y por tanto, de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) en las calles sólo aumentaría la violencia en el país.

"Esta situación que nos ha llevado a una serie de tropiezos en materia de seguridad pública porque a mayor despliegue de fuerzas de lo que se denomina la Fuerza Armada permanente, se ha venido incrementando la violencia", señaló Creel Miranda.

En la Sala de Prensa del Palacio Legislativo de San Lázaro, donde Creel realizó la conferencia de prensa, reiteró su postura. "Por supuesto que estamos en total desacuerdo, y esto también es a título personal, de la prórroga, nos parece un sinsentido, nos parece que es el prorrogar la inconstitucionalidad de las Fuerzas Armadas", dijo.

https://www.sinembargo.mx/14-09-2022/4253328